
  

  

  

  
CONVENTION CALL 
 
11th Biennial Convention 
November 21-25, 2011 
Sheraton Centre Hotel, Toronto 
 
August 2011 
 
To: Heads of Unions 
 Staff Representatives 
 Recording Secretaries 
 
Greetings: 
 
The Ontario Federation of Labour will be holding its 11th Biennial Convention in the Grand 
Ballroom at the Sheraton Centre, 123 Queen Street West, Toronto.  The convention will 
commence on Monday, November 21 at 9:30 a.m. and continue until Friday, November 25, 
2011. 
 
Registration will take place at the hotel Sunday, November 20 from 2:00 – 7:00 p.m. and from 
7:30 a.m. Monday, November 21.  
 
The credentials have been forwarded to the local union’s financial secretaries.  The deadline 
for receiving credentials is November 7, 2011.  Late filing will result in your delegates not 
being seated by the Credentials Committee. 
 
The OFL Executive Board has set the registration fee at $300.00. For your information, the 
final cost of the 2009 Convention was $301,451.00.  
 
Information on the labour council and equity caucuses will be sent directly to the delegate 
upon receipt of registration form.  Caucuses are for the purpose of electing representatives to 
the OFL Executive Board (see OFL Constitution Article V Sections 1.1 and 1.2), and they are 
open to self-identified members of the particular designated group who are convention 
delegates. 
 
The convention will be smoke free.   
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All requests for collections for strikes underway during convention must be given to the 
Secretary-Treasurer in writing.  These will be discussed and decided by the Executive Board 
and a collection will be taken prior to noon on Wednesday, November 23, 2011. 
 
In order to avoid congestion at the top and bottom of the escalator, campaign literature and 
pamphlets may only be placed on the tables in the convention hall.  However, this must take 
place outside regular scheduled convention hours, ie. before 9:30 a.m. or during the lunch 
break. 
 
The OFL will provide child care at the convention from Monday, November 21 to Friday, 
November 25.  See the child care registration form for further details.  Please return this form no 
later than October 24, 2011. 
 
Accommodations for the convention are at the Sheraton Centre Toronto.  Guestroom rates are 
$215.00 single/double occupancy per room per night, plus taxes.  This convention, we are 
pleased to let you know that we have again secured the services of WE Travel for hotel 
reservations.  Reservations can be done through WE Travel, the official housing agent for the 
Ontario Federation of Labour. Reservations can be made on-line at www.wetravel.net 
http://www.wetravel.net/ or via telephone Monday through Friday 8:30 a.m. to 5:00 p.m., toll free 
at (888) 676-7747 or direct at (613) 232-9908. 
 
The deadline for receiving resolutions is October 24, 2011.  Please remember that each 
resolution is limited to 150 words. 
 
The OFL will assist delegates with disabilities to have easier access to the convention 
proceedings and facilities.  Convention material will be available on the OFL website 
(www.ofl.ca) by Tuesday, November 15, 2011.  Every effort has been made to make the 
convention as accessible as possible.  To address particular needs of delegates the 
Accessibility Needs form along with the delegate’s credential should be forwarded to the OFL 
by October 24, 2011.  The OFL will endeavour to make the appropriate arrangements to 
address the needs of individual delegates.  
 
For further information, call the OFL at 1-800-788-0227 or visit our website at www.ofl.ca. 
 
In solidarity, 
 
 
 
MARIE KELLY 
Secretary-Treasurer 
 
MK/jc/cope343 
 
c: P. Ryan, T. Downey 
 OFL Executive Board & Council  
 
Enclosures 
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CONVOCATION AU CONGRÈS 
 
11e Congrès biennal 
21 - 25 novembre 2011 
Hôtel Centre Sheraton, Toronto 
 
août 2011 
 
Destinataires:   Les présidentes et présidents de syndicats 
   Les permanentes et permanents syndicaux 
   Les secrétaires-archivistes 
 
Chères consoeurs, 
Chers confrères, 
 
Le neuvième congrès biennal de la Fédération du travail de l’Ontario se tiendra dans la salle Grand 
Ballroom du Centre Sheraton, 123, rue Queen ouest, à Toronto.  L’ouverture du congrès aura lieu à 09 
h 30 le lundi 21 novembre 2011 et la clôture, le vendredi 25 novembre 2011. 
 
Les déléguées et délégués peuvent s’inscrire à l’hôtel le dimanche 20 novembre de 14 h 00 à 19 h 00 
et le lundi 21 novembre à partir de 07 h 30.  
 
Les lettres de créance ont été envoyées à la secrétaire financière ou au secrétaire financier de votre 
section locale. Veuillez nous faire parvenir vos lettres de créance au plus tard le 7 novembre 
2011. Tout retard pourrait amener le comité des lettres de créance à refuser le droit de siéger à 
vos déléguées et délégués. 
 
Le conseil exécutif de la FTO a fixé les frais d’inscription à 300 $.  Signalons que le coût total du 
congrès de 2009 s’est élevé à 301 451,00 $. 
 
Des renseignements concernant les caucus de Conseils du travail et ceux des groupes désignés à 
des fins d’équité seront envoyés directement aux déléguées dès réception de leur formulaire 
d’inscription.  Ouverts aux personnes qui signalent leur appartenance à un groupe désigné et qui sont 
déléguées au congrès, les caucus se réunissent afin d’élire leurs représentantes et représentants au 
Bureau exécutif de la FTO (voir le chapitre V, articles 1.1 et 1.2 des Statuts de la FTO). 

 
Les congrès seront non fumeur. 

[voir au verso] 
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Toute demande de collecte en faveur d’une grève en cours au moment du congrès devra être remise 
par écrit à la secrétaire-trésorière.  Les demandes seront étudiées par le conseil exécutif, qui prendra 
une décision et veillera à ce que la collecte ait lieu avant midi le mercredi 23 novembre 2011. 
 
Afin d’éviter les encombrements en haut et au pied de l’escalier mécanique, les dépliants, pamphlets 
et autres imprimés relatifs aux campagnes ne peuvent être distribués que sur les tables de la salle 
du congrès, en dehors des heures normalement prévues des séances des congrès, c’est-à-dire avant 
09 h 30 ou pendant la pause-repas. 
 
La FTO assurera un service de garde d’enfants lors du congrès, soit du lundi 21 novembre au 
vendredi 25 novembre – voir le formulaire d’inscription au service de garde pour plus de 
renseignements.  Veuillez retourner ce formulaire au plus tard le 24 octobre 2011. 
 
Sheraton Centre Toronto fournira l’hébergement pour le congrès.  Le tarif  est de 215,00 $ la nuit plus 
taxes en chambre simple ou double.  Nous sommes ravis de vous informer que nous avons retenu 
encore le service de WE Travel, l’agent officiel de la Fédération du travail de l’Ontario.  Ils offriront leur 
service de réservation des chambres d’hôtel.  Vous pourrez faire la réservation par Internet au 
www.wetravel.net http://www.wetravel.net ou par téléphone au (613) 232-9908 ou sans frais au (888) 
676-7747, du lundi au vendredi de 08 h 30 à 17 h 00. 
 
Les résolutions doivent être reçues au plus tard le 24 octobre 2011.  Souvenez-vous que chaque 
résolution doit être limitée à 150 mots. 
 
La FTO aidera les déléguées et délégués handicapés à obtenir une meilleure accessibilité aux débats 
et aux installations du congrès. La documentation pour le congrès sera accessible dans le site Web de 
la FTO (www.ofl.ca<http://www.ofl.ca>) avant le mardi 15 novembre 2011. Nous avons fait tout en 
notre pouvoir pour rendre le congrès le plus accessible possible. Afin de répondre aux besoins 
particuliers des déléguées et délégués, vous devez envoyer un formulaire des Besoins en Matière 
D’accessibilité au bureau de la FTO au plus tard le 24 octobre 2011. La FTO s’efforcera de prendre 
les dispositions nécessaires pour répondre aux besoins des déléguées et délégués individuels. 
 
Pour plus de renseignements, veuillez appeler la FTO au 1-800-788-0227 ou consultez notre site 
internet au www.ofl.ca 
 
En toute solidarité, 
 
la secrétaire-trésorière 
 
 
 
MARIE KELLY 
 
MK/jc/sepb343 
 
c: P. Ryan, T. Downey 
 le Bureau exécutif et le Conseil exécutif de la FTO 
 
pièces jointes 

http://www.wetravel.net/
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http://www.ofl.ca/



